
Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
Es besteht Einigkeit darüber, den mündlichen Vortrag zur Sportentwicklungsplanung zukünf-
tig nicht mehr als ständigen TOP vorzusehen. Bei Bedarf wird dem Schul-, Kultur- und 
Sportausschuss berichtet. 
 


